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如何开眼镜厂

今年初，有年经营历史的“眼镜”在市区飞霞南路开出约平方米的旗舰店，这是该品牌在温州真正意义上的首

家门店，也是目前市区最大面积的一家眼镜零售门店(如右图)。在有眼镜店一条街之称的市区学院路上，一些

眼镜店老板也嗅到了眼镜市场需求的微妙变化，近期门店纷纷装饰一新，做新的调整。

在一些眼镜店数量并不多的城镇，自今年初以来，仿佛一夜之间也冒出不少眼镜店，像永嘉县城的环城西路上

，今年就新开了两三家眼镜店。据该行业协会的相关人士估算，温州全市共有眼镜店来家，其中主要集中在市

区瑞安乐清及苍南等区域。

创立于年的美式眼镜，原属有余年眼镜制造经验的香港上市公司泰兴光学集团，以上海为“根据地”发展眼镜

零售店。另一位了解这起并购案的眼镜界资深人士透露，胡福林在这起并购中只是一个出资人，操盘人是胡福

林的儿子及梁明光眼镜的老板梁恩惠。

”相关资料显示，今年月份，美式眼镜与梁明光眼镜两大连锁品牌签署战略合作协议，并开始“万家连锁”计

划。
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事实上，美式眼镜在上海等长三角城市有较高的知名度，门店总数也较多，仅上海一个城市门店数量最多时逾

家。一直在外经营眼镜生意并曾因美式眼镜品牌走下坡路而放弃收购的王加梁则称，最近两年，国人的眼镜消

费观与国际上越来越接近，尤其像上海等大城市，佩戴眼镜已日趋时装化，“眼镜内销潜力巨大”。在这样的

新机会来临之前，美式眼镜究竟能不能在危机中及时复苏？如果不能，那是否寓意着将失去扩张中的良机？向

谁要市场份额？来自温州眼镜商会商店分会的信息显示，温州市来家眼镜门店中，真正属于较知名品牌的门店

不过家，其中眼镜康视爱眼城等几个品牌的门店数较多，像直营店门店最多的是眼镜，共有家，而加盟店最多

的是爱眼城，超过家。

眼镜零售领域的多位人士也表示，相同的产品，温州医学院附属眼视光医院的价格基本上不会有折扣，而他们

的门店目前都以折扣吸引人们光顾。

实际上，一些品牌眼镜店高薪挽留技术人员，其中一个原因是因为人们对眼镜的品质要求在逐步提高，如何开

眼镜厂可以带动所销售的眼镜单价提高。据称，眼镜零售店的利润主要来自于近视眼镜的配制与销售上，太阳

镜及装饰眼镜的销售额尽管提高很快，但是占比仍较小。成功有多远？一直以来，温州眼镜店的步伐迈得较小

，主要原因在市场需求的局限，而且眼镜店的回报率并不是很高，属于细水长流型投资项目，很多温州本地资

本不愿意进入这个行业。据了解，温州一知名品牌眼镜店，最近几年其老板基本上不再打理眼镜店的管理，转

而投身房地产等回报率较高的项目。同时，由于温州的品牌眼镜店此前规模并不大，在管理上缺乏经验，扩张

后，管理也会显得有些力不从心，需要摸着石头过河。“我们现在不敢快速开新店，除了资金上的考虑外，就

怕管理跟不上，到时候伤害到了辛辛苦苦累积起来的品牌声誉。而在外经营眼镜生意的温州人也数以万计，像

瑞安马屿就有万人左右，其中不少人经营眼镜零售店，而且规模也不小，像千叶眼镜王鹏眼镜等品牌分别在重

庆和东北三省有较高知名度，其中千叶眼镜有多达家的门店，在全国眼镜零售领域排名也比较靠前。

在当前眼镜零售迎来新机遇的情况下，在外闯荡的温州眼镜经营者肯定也看到了温州这块市场，或许他们也会

携带品牌回乡扎根。

投资额度：公司名称：项目介绍：眼镜生意好做吗?某眼镜厂商如何开眼镜厂还透露，贸易商下的订单须达到一

定的量才接单，我们公司规定，一个款式必须是副以上起订。同时，在眼镜店也很少出现顾客云集的场景，一

个专卖店可能一天的销量就只有几副，所以零售商不敢有太多的存货。眼镜生意好做吗?卖几副眼镜，就要保证

零售商如何开眼镜厂还有利润，这位厂家负责人表示，如何开眼镜厂还有中间商的风险，说到底，这些最终都

要由消费者来承担。现在开眼镜店怎么样?眼镜生意好做吗?专家视点：期盼价格理性回归眼镜生意好做吗?北京
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市消费者协会法律顾问邱宝昌表示，平价眼镜的出现，使得眼镜暴利黑幕被披露，消费者的消费也逐渐趋于理

性化，百姓的需求将最终促使眼镜行业走上良性发展的轨道。现在开眼镜店怎么样?国家质检总局负责监管眼镜

产品的质量问题，只是对眼镜生产领域进行监督，却管不了眼镜产品的流通;工商管理部门负责眼镜企业的注册

登记，只对眼镜流通领域有执法权，只受理假冒伪劣投诉。眼镜生意好做吗?中国眼镜协会则是眼镜行业的民间

组织，主要组织行业推介和服务活动，没有执法权限，这就难免造成监管真空。

原文地址：http://jawcrusher.biz/xkj/dGMWRuHetpwTR.html
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